

Zürich, 11. Juni 2025

Traurig und bestürzt nehmen wir Abschied von unserem sehr geschätzten Mitarbeiter

## **Dr. Malte Vehling**

Er kam am 24. Mai 2025 bei dem tragischen Unfall am Rimpfischhorn nahe Zermatt ums Leben.

Malte Vehling war seit dem 1. Januar 2025 als Assistenzarzt an der Klinik Hirslanden in Zürich tätig. Wir verlieren in ihm einen engagierten und beliebten Menschen und Mitarbeiter. Seine herzliche, kollegiale Art und seine grosse Fachkompetenz wurden von Arbeitskolleginnen und -kollegen sowie von Patientinnen und Patienten sehr geschätzt.

Wir sind tief betroffen und sprechen den Angehörigen unser tiefempfundenes Beileid aus. Wir wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in dieser schwierigen Trauerphase.

Klinik Hirslanden, Zürich  
Direktion, Mitarbeitende sowie Partnerärztinnen und Partnerärzte